

Policía uruguaya mantiene búsqueda de narco Sebastián Marset



Juan Rodríguez Reina.

Montevideo, 28 nov (RHC) La Policía Nacional de Uruguay mantiene este martes la decisión de capturar al narcotraficante Sebastián Marset, afirmó el director de Investigaciones del cuerpo policial, Juan

Rodríguez Reina.

El alto oficial salió al paso a una entrevista divulgada el domingo aquí en la cual el delincuente deja entrever tratativas con autoridades nacionales para el retorno de su familia al país.

“Desde el Ministerio del Interior, la Policía Nacional no hace ningún tipo de negociación respecto a eso”, afirmó Rodríguez, y agregó que “Interpol Uruguay, por mandato legal, tiene la orden de detención y la va a cumplir en caso de que cualquier fugitivo internacional se haga presente en el país”.

Rodríguez aseguró que oficialmente no tiene información y que no ha participado en ninguna instancia de una eventual negociación con el abogado de Marset.

El alto funcionario policial manifestó que su dependencia no tiene elementos para confirmar que el narco se encuentre en Paraguay, según dejó entrever el relato de la periodista del canal cuatro uruguayo que le entrevistó.

Sobre la afirmación de Marset de que su esposa, Gianina García, no tenía cuentas pendientes con la justicia, aseguró que en caso de ingresar a territorio uruguayo será detenida.

“Tenemos elementos para aportar a las policías de Paraguay y de Bolivia, como se ha hecho hasta el momento, seguimos cooperando internacionalmente tanto con Brasil y Argentina, además de los países interesados en las capturas”, indicó.

Añadió que las pesquisas sobre el narcotráfico en Uruguay en los últimos tres años tienen alguna relación con la actividad criminal de Sebastián Marset. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/340598-policia-uruguay-mantiene-busqueda-de-narco-sebastian-marset>



Radio Habana Cuba